

DEPARTAMENTO DE FÍSICA Y QUÍMICA

El pasado sábado 23 de noviembre la Asociación de Químicos de Castilla y León (AQCyL) hizo entrega en Valladolid de sus premios anuales. Acudió en representación del IES Lancia D^a Sonia Blanco, que el curso pasado trabajó en nuestro centro.

El campeón de la Miniolimpiada resultó ser Marcos Fernández, alumno de 4^o de la ESO de nuestro Instituto que recibió un ipad.

Asimismo Álvaro García y Hugo González recibieron el premio del concurso “Te vendo un elemento” al video más visitado, que consistió en 100 euros cada uno.

Finalmente el IES Lancia recibió 350 euros en material gracias a la mayor participación en dicho concurso. Además de los alumnos susodichos colaboraron Alea Viejo, Claudia Cordero, Salma Alonso y Eva Sánchez.

Adjunto algunas fotos del acto de entrega.

